



学校だより No. 11
令和2年 10月29日
敦賀市立中央小学校

かいっぱい走り切った中央オリンピック



10月22日(木)午前8:30の開会式では、平日にもかかわらず大勢お越しいただいた保護者の皆様に囲まれて、高らかに代表児童の開会宣言が響きわたりました。半日の日程でしたが、これまで体育の時間に練習をしてきたことが、力強い走りと各学年競技のチームプレーに成果として出し切れたと思います。保護者の皆様には、子どもたちへの温かな応援とスムーズな大会運営にご協力いただきましてありがとうございました。



10月の活動から

10/15・16 5年宿泊学習 ～海から山へ～

水産試験場の見学や地引き網と、敦賀の海での体験をして、野坂山の少年自然の家へ向かいました。



夜は幻想的なキャンドルサービスを楽しみ、2日目は山の自然に囲まれて野外炊飯でカレーを作って食べました。学校とは違った場での集団生活の経験が、より一層仲間の絆を深め、サブリーダーとしての自覚が高まった2日間でした。



10/28 2年校外学習 ～敦賀駅周辺・市立図書館～

2年生が生活科の学習で敦賀駅周辺地区と市立図書館を見学しました。公共施設を見学してその役割や利用の仕方について知ることやふるさと敦賀の街の広がり理解することが目的です。

まずは敦賀駅周辺地区。新幹線工事に伴い駅前には観光の玄関口として整備が進んでいます。その様子を調べてメモをとりました。市立図書館ではたくさんの図書とそれを管理するお仕事などについて、一般には見せていただけないバックヤードを見学し説明をお聞きました。図書館の役割を感じてくれたようです。



読書の秋 ～学校図書館の本の貸出～

図書館だよりNo.3でお知らせしましたように、1学期の貸出冊数の集計がまとまりました。感染症による学校再開の遅れと学校図書館の使用制限により、貸出冊数は昨年度よりも当然少なくなりましたが、それでも全校で14,225冊、1人平均約30冊(2年生以上の平均)を借りることができます。

今は『読書の秋』です。学校でも家庭でもしっかり読書できるといいですね。



図書館前の階段掲示板